



Volksbank-Vertreter Ulrich Danielsmeyer, Kindergartenleiterin Claudia Stach, Pfarrer Jörg Nagel und Lions-Club-Präsident Siegfried Sprekelmeier (v. l.) freuen sich

mit den Kindern über das neue Klettergerüst des evangelischen Kindergartens Siemshof. Am Freitag ist es übergeben worden. Foto: Samtenschneider

Neues Klettergerüst dank Spenden

Volksbank und Lions-Club unterstützen Siemshof-Kindergarten

Löhne-Mennighüffen (mcs). 5 000 Euro hat das neue Klettergerüst des evangelischen Kindergartens Siemshof gekostet. »Komplett hätten wir das niemals aus unserem Etat bezahlen können«, sagt Claudia Stach. Um so dankbarer ist die Kindergartenleiterin für die Unterstützung der Kirchengemeinde Siemshof (2 000 Euro), der Volksbank Bad Oeynhausen-Herford (1 000 Euro) und des Lions Clubs Löhne (1 200 Euro).

»Das alte Klettergerüst war

mehr als 30 Jahre alt und musste dringend ersetzt werden«, sagt Pfarrer Jörg Nagel. Bereits Ende 2006 sei das marode Spielgerät stillgelegt worden, da es Sicherheitsmängel aufgewiesen habe.

Die Bauarbeiten für das neue Klettergerüst haben laut Claudia Stach vor etwa vier Wochen begonnen. »Um den mit Sand gefüllten Sicherheitsbereich unter dem Gerüst anzulegen, mussten 20 Kubikmeter Erde bewegt werden«, ergänzt die Kindergartenleiterin.

Das Aufstellen des Spielgeräts habe nur einen Tag gedauert.

»Danach mussten sich die Kinder aber noch eine Woche gedulden, bevor sie das Gerüst ausprobieren durften«, sagt Claudia Stach. Zuvor habe das Betonfundament aushärten müssen. Bei der offiziellen Einweihung des Klettergerüsts am Freitag bezeichnete es Pfarrer Jörg Nagel als Schmuckstück. Er wünschte den 95 Kindergartenkindern und ihren Erziehern viel Spaß damit.